



2017. 1. 1

1月 ちとせだより

幼保連携型認定こども園
神戸 YMCA ちとせ幼稚園

あけましておめでとうございます。年末年始はどのように過されましたでしょうか。

ところで年齢の数え方の「満年齢」と「数え年」についてご存知でしょうか。古くは「数え年」だったものが、昭和25年に施行された法律により「満年齢」へと変えられて現在に至ります。違いは、

満年齢は、生まれたときは0歳で、誕生日に1つ歳をとる。

数え年は、生まれたときは1歳で、お正月に1つ歳をとる。

ということだそうです。

つまり「数え年」の頃のお正月は「世の中の人みんな1つ歳をとる日」でもあったということになります。現代でも大きな節目であるお正月ですが、数え年の時代の「全国一斉お誕生日」的なお正月は、現代よりもっと重要で、厳かで、慶びに満ちた、お互いを祝いあう日だったのだろうな、一度その雰囲気を感じてみたかったな、と思います。

さて年が改まっても寒さはまだ暫く続きますが、日の出はもう日毎に早くなり始めていて、園庭の木々は、近寄ってよく見ると花芽を蓄えていて、もう春の準備が進んでいるようです。子どもたちにも、既にそれぞれ色々な力を花開かせていますが、まだまだもっとたくさんの力が、その内に秘められて花開く準備をしていることでしょう。

3学期は短いですが、学年の締め括りの学期です。そして、特に年長組のみなさんには、小学校入学という大きな環境変化を迎える期間にもあたります。園での一日一日を、大切に丁寧に過ぎていきたいと思います。

年主題 『平和とともに』

<年主題聖句> 「キリストは私たちの平和であります。」

(エフェソの信徒への手紙 2章 14節)

1月主題 『なかまと ひびきあって』

<聖句> 「光の子として歩みなさい。」

(エフェソの信徒への手紙 5章 8節)